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第 2期高砂市子ども・子育て・若者支援プラン（素案）に対する 

意見公募結果 

 

１ 意見公募期間 

 令和 6年 12月 16日（月）から令和 7年 1月 16日（木）まで 

  

２ 回答数 

一般 用紙提出 ファックス メール 電子（Logo フォーム） 

5 2 1 0 2 

こども向け 用紙提出 ファックス メール 電子（Logo フォーム） 

225 0 0 0 225 

 

３ 回答者情報（こども向けのみ） 

小学校（低学年） 小学校（高学年） 中学生 高校生 それ以外 

2 29 192 2 0 

 

４ いいなと思った方針（複数回答・こども向けのみ） 

方針１ 方針２ 方針３ 方針４ 方針５ 方針６ 

93 67 79 76 101 61 

（参考）  

方針１ こども・若者の多様な個性と今とこれからの最善の利益の尊重 

方針２ こどもや若者等の視点を踏まえたまちづくり 

方針３ こども・若者等のライフステージに応じた支援の充実 

方針４ すべてのこども・若者が等しく健やかな成長ができる環境づくりの推進 

方針５ 若い世代が将来に希望が持てる社会づくり 

方針６ 行政及び関係団体等の連携による総合的・効果的な施策の推進 
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５ いいなと思った理由（一部抜粋要約・こども向けのみ） 

方針 理由 

方針１ 

・ひとりひとりの考えを尊重したら、みんなが気持ちよく過ごせると思ったから。 

・人権を守り合い、意見を伝え合い、協力して支え合うことで、みんなが安心できると

いうことが、この取り組みに詰まっているから。 

方針２ 

・若者やこどもの意見も取り入れると、楽しく過ごせると思ったから。 

・若者やこどもの意見を市政に反映してほしいと思ったから。 

・みんなの意見を聴いてくれる町は、いい町になると思ったから。 

方針３ 
・ひとりひとりの個性を活かした町にしたいと思ったから。 

・自分のやりたい人生を送れるようになるのは素敵なことだと思ったから。 

方針４ 
・元気に過ごさないと楽しく過ごせないから。 

・健康に夢と自信を持って生活できる高砂市になったらいいなと思ったから。 

方針５ 

・夢や希望があることで、明日へと歩んでいけると思ったから。 

・夢や希望を持てるってことは、その町の環境が良いということだから。 

・こどもや若者が将来の夢や希望を持てる町になったほうがいいと思ったから。 

方針６ 

・みんなで意見を出し合って、町をつくっていくのが大切だと思ったから。 

・みんなで取り組むことがあると高砂市のみんなが仲良くなれて、楽しい町ができてい

くのかなと思ったから。 

 

 

６ 自由記載（一般向け 要約） 

一般向けのパブリックコメントでは５人から８件の意見をいただきました。 

件数 意見（要約） 

一般 

１件 

【学童保育について】 

・学童は小学校余裕教室での実施が良いと思う。 

・小学校敷地内で実施できていない学童は、児童の安全面から小学校敷地内で実施がで

きるようにしてもらいたい。 

一般 

１件 

【プランの記載内容について】 

・項目に対して具体的な支援策を書いてもらいたい。 

一般 

１件 

【施策の展開について】 

・高砂市の施策は近隣自治体と比べて後手に回っていて、新たに子育て世帯が居を構え

るにはアピールポイントが少ないと思う。 

一般 

１件 

【教育現場のことについて】 

・こどもが減っているなら 1 クラス 30 人学級にしたり、他自治体のように各校に作業

療法士を置いたり、もっと画期的なことをするべき。 

・教育現場の問題を解決するための政策を考えていかないと、こどもも教育者も増えな

いと思う。 
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件数 意見（要約） 

一般 

１件 

【相談機関の周知について】 

・こどもや若者が困難なことにぶつかった時に、寄り添ってもらえる機関や窓口をさら

に周知してもらいたい。 

一般 

１件 

【居場所づくりについて】 

・地域交流センターや図書館、ユーアイ帆っとセンターなど、公共施設のフリースペー

スを開放してほしい。 

一般 

２件 

【不登校支援について】 

・学校に行きたくなくて、自宅にひきこもっている子をみてくれる場所がほしい。 

・現在のフリースクールは継続したまま、各学校に校内フリースクールをつくってほし

い。 

・大学生と不登校のこどもが関わって、お話や勉強ができる取組があるとよいのではな

いか。 

 

 

７ 自由記載（こども向け 要約） 

 こども向けのパブリックコメントでは、110人から 127件の意見をいただきました。 

件数 意見（要約） 

こども 

２件 

【こども・若者の意見聴取について】 

・こどもや若者などの意見を聴いてほしい。 

・いろいろな人の意見を聴いてほしい。 

こども 

17件 

【公園・あそび場について】 

・遊ぶところを増やしてほしい。 

・ボール遊びができる公園を作ってほしい。 

こども 

14件 

【学校について】 

・早く帰れる日を増やしてほしい。 

・長期休暇の期間を長くしてほしい。 

こども 

13件 

【再開発・商業施設の誘致等について】 

・サンモールの再開発をしてほしい。 

・スーパー・コンビニを増やしてほしい。 

こども 

9件 

【居場所・子ども食堂について】 

・こどもが自由にご飯を食べれるところを作ってほしい。 

・気軽に行ける場所を増やしてほしい。 

こども 

7件 

【経済的な支援について】 

・高校の無償化 

・高校生までの医療費免除 

・こども用品を安くしてほしい。 
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件数 意見（要約） 

こども 

4件 

【道路・横断歩道について】 

・横断歩道を増やしてほしい。 

こども 

2件 

【行事・イベントについて】 

・こどもが参加できる行事を増やしてほしい。 

こども 

1件 

【相談について】 

・気軽に相談できるところがほしい。 

こども 

58件 

【その他】 

・いいと思う。わかりやすかった。 

・特にない。 など 

 


